

Jugendliche Kreativität ist hier gefragt

Kaarst/Neuss. Der 55. Internationale Jugendwettbewerb „jugend creativ“ startet am 1. Oktober unter dem Motto „Echt digital“ und bietet Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit, sich mit Fragen zur Digitalisierung kreativ auseinanderzusetzen. Schirmherr ist Bundeswirtschaftsminister Dr. Robert Habeck.

Die Raiffeisenbank Kaarst eG lädt Kinder und Jugendliche aus Kaarst ein, sich in den Kategorien Bildgestaltung, Kurzfilm

und Quiz am Wettbewerb zu beteiligen. Bilder und Quizscheine können die Teilnehmenden bei der Raiffeisenbank Kaarst auf der Neusser Straße 5 einreichen. Kurzfilme können über das Videoportal www.jugendcreativ-video.de hochgeladen werden. Bundesweiter Einsendeschluss ist der 13. Februar 2025. Bereits auf Orts- und Landesebene gibt es eine Vielzahl an Preisen zu gewinnen. Die Sieger auf Bundesebene werden zur exklusiven

Bundespreisträgerakademie eingeladen, die Anfang August 2025 in Neukirchen (Bayern) stattfindet. Die erstplatzierten Bilder werden zudem an die internationale Jury weitergeleitet, die die Preisträger aus Deutschland, Frankreich, Italien, Luxemburg, Österreich und der Schweiz kürt.

Teilnahmeunterlagen sind ab Oktober unter www.jugendcreativ.de und www.jugendcreativ-video.de abrufbar.